

EN BREVE

Recepción al nuevo coronel de Ingenieros

SUBDELEGACIÓN

:: **WORD.** La subdelegada del Gobierno en Salamanca, Encarnación Pérez, recibió en la mañana de ayer al coronel Guillermo José Rodríguez Berlandino, nuevo jefe del Regimiento de Especialidades de Ingenieros (REI) número 11, que acudió en visita protocolaria después de su reciente toma de posesión.

El coronel Rodríguez Berlandino y la subdelegada. :: **WORD****Detenido por golpear a un hombre con una piedra**

SUCESOS

:: **WORD.** Un varón de 38 años fue detenido en Salamanca por la Policía Nacional como presunto autor de un delito de lesiones por agredir a otro hombre, al que golpeó reiteradamente con una piedra en la cabeza. El agresor y la víctima se conocían por coincidir en el centro de Cáritas de la capital charra, habiendo ya cometido ambos algún altercado previo. Los agentes acudieron en la tar-

de ayer a la Avenida de los Reyes de España porque varios testigos habían visto como un hombre estaba agrediendo a otro. A su llegada, observaron a un varón con heridas sangrantes en cabeza y rostro, así como varios chichones. El herido fue trasladado finalmente al hospital para mejor evaluación y por necesitar alguna de las heridas puntos de sutura. Los agentes localizaron al autor en la iglesia del Arrabal, procediendo a su detención. El varón reconoció su autoría y dijo que la víctima le agredió a él. Al detenido le constan 16 antecedentes policiales.

La USAL ofrecerá atención odontológica gratuita a niños de varios municipios del alfoz

El convenio suscrito con Carbajosa, Santa Marta y Villamayor prevé la gratuidad de revisiones dentales, limpiezas y sellados, entre otros

:: **REDACCIÓN / WORD**

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca y los Ayuntamientos de Santa Marta de Tormes, Carbajosa de la Sagrada y Villamayor han suscrito convenios para continuar con la prestación de servicios odontológicos a niños y jóvenes de entre 6 y 14 años dentro de la Clínica Odontológica de la USAL, ubicada en el Campus Miguel de Unamuno.

En la firma de los acuerdos estuvieron presentes la vicerrectora de Docencia y Evaluación de la Calidad de la Universidad de Salamanca, Izaskun Álvarez Cuartero; el decano de la Facultad de Medicina, Francisco Javier García Criado; el gerente de la Clínica Odontológica de

la USAL, Javier Flores; así como los alcaldes de Santa Marta de Tormes, David Mingo; de Carbajosa de la Sagrada, Pedro Martín; y de Villamayor, Manuel Gago.

El convenio, con una vigencia de tres años, contempla la prestación de servicios odontológicos como revisión dental, limpieza, fluoración, radiografías electrónicas, sellados y obturaciones en primeros molares definitivos, así como la emisión del informe dental con propuestas de los tratamientos que se estimen oportunos y el presupuesto aproximado de los mismos.

La Clínica Odontológica es un centro perteneciente a la Facultad de Medicina, ubicado en las inmediaciones del Campus Miguel de Unamuno de la capital salmantina, donde comparte tareas con otros centros biosanitarios y, dada la proximidad del Hospital Clínico Universitario, hace que sus actividades se vean enriquecidas desde el punto de vista científico, formativo, humano y asistencial.

Representantes de la USAL y los tres Consistorios. :: **USAL**

Es un espacio inaugurado el 12 de septiembre del año 2005 con un estilo arquitectónico contemporáneo. En él se desarrollan las actividades teórico-prácticas del Grado en Odontología de la USAL, siendo la única titulación pública en Odontología en Castilla y León. Las instalacio-

nes se extienden en 2.837 metros cuadrados a lo largo de tres plantas que albergan tres clínicas dentales: una como laboratorio de investigación, otra como laboratorio de prácticas preclínicas para los alumnos y, la tercera, para asistir en materia dental a pacientes.

Fely Campo reconoce su «emoción» por participar en los premios de la moda:: **REDACCIÓN / WORD**

SALAMANCA. La diseñadora salmantina Fely Campo se quedó ayer a las puertas de conseguir el premio nacional de la moda en la categoría de mejor industria textil, que finalmente obtuvo Dolores Promesas. Campo afirmaba ayer en la red social Facebook que «Ha muy emocionante, para mí, poder estar en esta velada por la moda española. En las fotografías junto a SM la Reina Doña Letizia y la Ministra de Economía, Reyes Maroto. El premio merecidísimo finalmente fue para Dolores Promesas», a quienes brindaba «toda mi enhorabuena».

Estos premios pretenden «distinguir a aquellas personas y entidades que han hecho de la industria de la moda un elemento indispensable en el desarrollo de su estrategia profesional y de su crecimiento empresarial», explica la web de la organización.

Entrega de parte de los alimentos a las Hermanitas de los Pobres. :: **PYME.INFO****SOLIDARIDAD CON LAS HERMANITAS DE LOS POBRES**

La Asociación de Mujeres Empresarias AESAL ha hecho entrega de cerca de 2.500 kilos de productos de alimentación a las Hermanitas de los Pobres que se destinarán al mantenimiento de la residencia para ancianos sin recursos que gestiona esta congregación.

Campo Charro, San Estanislao, La Cañada y las Esclavas ganan el III Certamen de Villancicos:: **REDACCIÓN / WORD**

SALAMANCA. El CEIP Campo Charro, San Estanislao de Kostka, La Cañada y las Esclavas del Sagrado Corazón son los cuatro centros ganadores del Certamen de Villancicos organizado por el Centro Comercial El Tormes y la Fundación Salamanca Ciudad de Cultura y Saberes.

En la categoría de Educación Infantil, primero y segundo de Primaria y Educación Especial, el primer premio ha recaído en el CEIP Campo Charro. El jurado ha valorado la original puesta en escena, la coordinación cuidada, la afinación y la técnica vocal así como la coreografía representada. Por su parte, el centro de Educación Especial La Cañada ha sido el ganador de un accésit en esta categoría.

En la categoría de tercero a sexto

de Primaria, el Colegio San Estanislao de Kostka es el ganador del primer premio. En este caso, el jurado ha valorado la técnica vocal depurada, la afinación y el fraseo sobresaliente, la dinámica musical con planos sonoros claramente diferenciados, y una coreografía y puesta en escena muy trabajadas.

El primer premio en ambas categorías consiste en 300 euros para compras en los establecimientos del Centro Comercial y un diploma acreditativo; y el accésit, en 150 euros y un diploma acreditativo. También hay un premio especial para los profesores responsables de estos grupos ganadores. Los grupos ganadores volverán a interpretar su actuación hoy a las 18:00 horas, en el Centro Comercial El Tormes. Se aprovechará este momento para la entrega de los premios.